

# Destacado, el domingo en el Estadio

## DÍAZ DE MERA, DE LOS MARIANISTAS

Entretuvo el partido jugado el domingo entre el equipo de la Centuria "Carlos Erafia" de los Marianistas y una Selección de Centros de Enseñanza, para ir viendo jugadores para el Juvenil del Deportivo Manchego. Creemos que se podrá formar un buen conjunto y será



DÍAZ DE MERA

de gran interés ver las actuaciones de los juveniles, algunos de los cuales apuntan cualidades estimables.

Traemos a nuestras páginas al interior derecha de los Marianistas, Manuel Díaz de Mera, que llamó la atención de cuantos presenciaron el partido.

—¿Tu edad?

—17 años.

—¿Te gusta el puesto de interior?

—Sí; pero me agrada más el de medio volante.

—¿Jugarás en el Deportivo Manchego?

—Por mi gusto sí. Pero soy interno en el Colegio y habré de obtener primeramente el permiso.

—Teneis un buen equipo, ¿lo mejorareis?

—Seguramente. Tenga en cuenta que muchos jugamos por primera vez, después de las vacaciones.

—¿Alguna cosa más?

—Un saludo a Daimiel y al Deportivo Manchego.—HACHE.



*Grandes Amacenes El Barato*

TEJIDOS, MUEBLES, CALZADO Y ARTICULOS PARA REGALOS.  
CRUZ, núm. 8  
CIUDAD REAL

# Benito cree que se puede hacer...

(VIENE DE LA PRIMERA PAGINA)  
equipo?

—No lo sé... Esc Maside tiene la palabra. Yo con respetaria tengo bastante.

—¿Tú estás contento con tu actuación?

—A medias nada más, porque son muchas las ganas que tengo de triunfar plenamente.

—¿Riva más peligroso?

—El Badajoz.

—¿Le ganaremos?

—Jugándoles como el Calvo Sotelo puede y sabe, se le puede por lo menos empatar en su campo el domingo que viene.

—Pues que así sea. Benito, y muchas gracias.—ANEZDA.



EL ANIMOSO Y COMBATIVO TOLEDO QUE FUE UN DIGNO RIVAL DEL CALVO SOTELO, EL DOMINGO, Y QUE PERDIO POR 4-2 EN PUERTOLLANO. (Foto García).

DESDE EL ESTADIO ZORRILLA

## Por qué perdió el C. D. Manchego

Nuestro comunicante, José García Rodríguez, "Zollo Nono", dice que después del partido, estuvo en las casetas.

Alegria en el vestuario local, por haber ganado el primer partido y además contra uno de los gallitos del Grupo.

Busquet afirma:

—Muy contentos. El Manchego es bueno. Rasea bien y liga mucho. Pero le ganamos por impetu. Todo nos salió bien hoy. Ya tenemos tres puntos. Daremos más de un susto.

Goyo, el portero del Europa, se lamenta:

—Se me escapó aquél rechace corto. Si no, no me fusila Pueyo el primer tanto.

En las casetas del Manchego hay conformidad y hasta animación. Se lamentan en general de la mala suerte del último gol: un tiro desde lejos, imparable.

—Si no hubiese sido por eso —dicen— por lo menos el empate.

—¿Lo merecieron?, le preguntamos a Primo.

—Creo que sí, por juego y por lo igualado del encuentro. El Europa nos ganó

el partido en la última media hora de juego, por impetu y coraje. Nosotros debimos haberlo resuelto antes, por clase.

—¿Satisfecho?

—Más lo hubiese estado ganando, pero no jugaron mal los muchachos. Eso



es lo principal: ir a más. Nos perjudicó el campo de hierba. El árbitro, casero.

—¿Y si el gol anulado hubiese subido al marcador?

—Entonces, no nos habian arrebatado los dos puntos.

Rodríguez y Pueyo se quejan. Le atiende el médico. Al parecer, dos lesiones de poca importancia.

El Manchego jugó y gustó.